



石津小学校が文部科学大臣賞受賞

市立石津小学校が、道徳と特別活動の教育研究賞で、最優秀賞の文部科学大臣賞を受賞しました。

これは、児童の道徳性や道徳的実現の指導、道徳的実践力を育てる研究など、優れた道徳教育や特別活動の実践的研究が対象で、市立石津小学校は平成30年度から教科化される「特別の教科 道徳」で市独自の教材「道徳ノート」を活用した実践研究への取り組みが評価されました。



豪栄道関に児童ら大歓声、食育も

2月28日、市ふるさと大使の豪栄道関が、市立宇谷小学校をサプライズ訪問しました。

児童は大喜びで、会場からは大きな歓声が上がりました。質問コーナーは、「僕も」「私も」、とたくさん質問が飛び交い、市のヒーローとの交流を深めました。

また、3月1日には、市立保健福祉センターで行われた食育推進講座にゲストとして登場し、クイズなどを市民と楽しみました。



小学生女子ソフトボールチーム はちかづきプリンセス全国大会へ

2月14日、「はちかづきプリンセス」の皆さんが市役所を訪れ、3月に広島県尾道市で行われる「春季全日本小学生男女ソフトボール大会全国大会」への出場を北川市長へ報告しました。

「はちかづきプリンセス」は、市ソフトボール協会学童部に所属する小学生女子チーム「田井プレイクス」「レッドガールズ」「北っ子ファイヤーズ」の3チームからなるチームで、平成29年11月に開かれた府予選で準優勝し、全国大会に出場します。「優勝目指して頑張ります」と出場に向けての意気込みを語っていました。



からす、たかを追う

打上川治水緑地の上空で繰り広げられた空中戦です。小柄なたか（左から2羽目）が3羽～4羽のからすに追われていました。たかは、からすよりひと回り小さな「はいたか」のようです。からすは、前後からたかを挟むように飛んでいます。たかやわしの姿が見られるのは、地域に自然環境が残っている証拠です。たかについ、肩入れしてしまいます。





高宮ポンプ場整備事業起工式

2月15日、高宮ポンプ場整備事業の雨水幹線建設工事の起工式を行い、関係者など約100人が参加しました。

地盤の低い地域の浸水被害を防ぐため、雨水幹線（下水道管）を設け、そこを通った雨水をくみ上げて讚良川に流すポンプ場を整備する事業です。

平成30年3月から、小路南町から秦町までの約1.8キロメートルを整備し、33年度末の完成を目指します。



太秦2号公園が完成

平成28年度に着手し、計画・設計段階から寝屋川再生ワークショップで市民や学生と市が意見を出し合っ
て整備を進めてきた「太秦2号公園」が完成しました。

山新池の水辺に親しめるなど、身近な自然環境を生かした公園を目指しました。野鳥観察ができるウッドデッキや遊歩道などが完成し、より快適な空間となっています。



今年も咲いた ど根性水仙

厳しい寒さが続いたこの冬。「今年は大丈夫だろうか？」と、訪ねてみました。

宇谷町の駐車場でアスファルトの隙間に生えたこの水仙。逆境にあるだけに、公園の花壇や淀川堤防では1月から咲いてるのに、3月に入ってようやく花を開き始めました。やはり、頑張っていました。



ハーフマラソン、大盛況

2月25日、「寝屋川ハーフマラソン2018」を開催しました。

当日は素晴らしい青空の下、約5,000人のランナーが全国各地から集まり熱いレースを繰り広げ、ゲストランナーの千葉真子さんと森脇健児さんが盛り上げました。

ハーフマラソンの優勝者には、11月25日（日）に行われる大阪マラソンの出場権などが贈られました。約1,400人のボランティアに支えられるなど、市民の皆さんの応援本当にありがとうございました。